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Abstract (en)
To give a selective metallizing to film materials, a carrier substrate (1) is prepared for the application of ink (2) which is partially soluble in a solvent,
with recesses in the shape of a negative coding. The printed carrier film is treated by an in-line plasma or corona or flame process. A thin metal layer
(4) is applied, and the ink is removed by a solvent combined with a mechanical action. The carrier substrate can be of a plastics or metal film, a
nonwoven or paper. The covering layer can be an insulation or an actuator material.

Abstract (de)
Es wird eine selektiv metallisierte Folie geoffenbart, die durch Bereitstellen eines Trägersubstrats, Aufbringen eines in einem Lösungsmittel löslichen
partiellen Farbauftrags mit Aussparungen in Form einer (negativen) Codierung, Behandeln der bedruckten Trägerfolie mittels eines Inline-Plasma-,
Corona- oder Flamm-Prozesses, Aufbringen einer dünnen funktionellen Deckschicht aus Metallen, Metallverbindungen, Legierungen und/oder
Isolatoren und Ablösen des Farbauftrags durch Einwirkung eines Lösungsmittels gegebenenfalls kombiniert mit einer mechanischen Einwirkung
hergestellt wird, ein verfahren zu deren Herstellung und deren Verwendung.
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